



Crise sanitaire : plus que jamais avec les femmes !

Dès les premières heures du confinement, nous avons été inondées de témoignages. Par téléphone, mails ou encore via les réseaux sociaux, de très nombreuses femmes ont tiré la sonnette d'alarme. C'est un flot de vécus et de peurs que nous avons dû gérer : crainte de rester 24h/24 avec un mari violent, difficultés des femmes seules avec enfants, situation alarmante des femmes sans papiers, perte ou réduction de revenus pour celles qui, du jour au lendemain, se retrouvent sans travail, isolement des plus âgées, etc.

Face à cette crise, les femmes de Vie Féminine ont été sur le pont : de l'aide la plus concrète et directe (distribution de colis alimentaires, des permanences sociales et juridiques ou des réseaux de soutien...) aux ateliers d'information, de débat autour de l'actualité en passant par des propositions de mesures politiques durables pour garantir les droits de toutes les femmes.

Cela fait près de 100 ans que nous sommes actives, avec les femmes, sur le terrain en Wallonie et à Bruxelles. Des femmes mobilisées pour changer concrètement leurs conditions de vie, croire en un lendemain meilleur et faire bouger les choses pour toutes et tous !

Si la distanciation physique est de rigueur, la proximité sociale avec les femmes s'impose plus que jamais dans ces moments de confinement et d'isolement.

Partout où Vie Féminine est présente, nous restons en contact avec vous toutes à travers plusieurs initiatives et canaux, en adaptant nos rencontres (en utilisant des outils numériques mais pas seulement !) et en organisant des moments à l'extérieur à 4 femmes maximum.

N'hésitez pas à nous contacter pour savoir ce qui est mis en place pour qu'aucune d'entre nous ne soit oubliée.